
協議題

①　和東祭（文化祭）の鑑賞

②　学校の取組状況について

③　その他

①　和東祭（文化祭）の展示・舞台・模擬店等の鑑賞を行った。

②　校長より本校の取組状況を説明した。

③　その他

【意見交換等】

　・文化祭での生徒発表については、若い感性や柔軟な創造力を高く評価いただいた。

　・コロナが収束すれば、学校行事を保護者や地域住民に公開し、本校の取組をアピール

　　してもらいたい。

　・コロナ感染対策による夏季休業の延長や分散登校から一斉登校に至る経緯について

　　説明した。

　・２学期には、コロナ感染状況が落ち着いたため、校外学習や各種講演等、学校行事が

　　充実してきている。

　・部活動については、硬式野球部・フェンシング部・レスリング部の活躍等、本校の特色

　　として伸ばしていきたい。

　・地域のボランティアも再開にむけて調整していきたい。

　・きめ細かく支援・指導し、卒業後の自立を実現し、和歌山県に貢献できる人材を育て

　　たい。
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